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平成２５年度第６回看護学部教授会議事録 

 開催場所 大会議室 開催日時 平成２５年９月４日（水）16：00～18：45  

出席者 

 （学部長）吉田俊子 

 （教  授）安齋由貴子，遠藤芳子，小野幸子，苅部明彦，桑名佳代子，佐々木久美子，塩野悦子， 

高橋和子，高橋方子，武田淳子，徳永惠子，長澤治夫，中塚晴夫，原玲子，原田光子， 

真覚健，操華子，山田嘉明，弓谷行宏 

（准教授）河原畑尚美，佐藤ゆか，鹿野裕美，菅原よしえ，竹本由香里，只浦寛子，萩原潤， 

山岸利次 

（講 師） 阿部幹佳 

（助 教） 赤間由美，阿部智美，出井理恵子，大池真樹，鎌倉美穂，木下美樹，小松容子，佐藤大介， 

澤口利絵，渋谷衣都，霜山真，菅原亜希，鈴木敦子，名古屋紘子，橋本翼，平尾由美子， 

三上千佳子，柳谷利恵，山田志枝，渡邊志乃 

     （５３名中出席者４９名） 

事務部学務課 成田参事兼学務課長，若居主事，秋生主事 

欠席者 伊藤ひろ子， MargaretChang，桂晶子，平木尚美  （職位別５０音順，敬称略） 

署名人 吉田俊子，三上千佳子 

 議 事 内 容               
 

 
宮城大学  Miyagi University 

 １ 開会 

  

（１） 本日の教授会議事録署名人の指名について 

議事録署名人として三上千佳子助教が指名された。 

 

（２） 平成２５年度第５回教授会議事録の確認 

第５回教授会議事録について，原案どおり承認された。 

 

（３） 審議事項 

①前期成績判定について 

 原教務委員長から学年ごとの成績について説明があり，審議の結果原案どおり承認された。 

 

②学部各委員会提出事項 

 [学生委員会] 

 ○学生の身分について 

  高橋学生委員長から，資料２に基づき説明され，原案通り承認された。 

  ＜休学＞ 

・１年 学籍番号 ○○○○○ 

 

・２年 学籍番号 ○○○○○ 

 

       ・３年 学籍番号 ○○○○○ 

 

＜復学＞ 

・１年 学籍番号 ○○○○○ 

 

・３年 学籍番号 ○○○○○ 

 

       ・３年 学籍番号 ○○○○○ 

        

       ・３年 学籍番号 ○○○○○ 

        

       ・３年 学籍番号 ○○○○○ 

        

       ・３年 学籍番号 ○○○○○ 

        

       ・４年 学籍番号 ○○○○○ 

        

[教務委員会] 

○他学部・他学科授業科目履修承認申請について 

    原教務委員長から，資料３に基づき説明され，原案通り承認された。 
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     [広報委員会] 

     ○公開講座について 

     佐々木広報委員長及び小野教授から，資料に基づき説明され，原案通り承認された。 

 

（４） 報告事項 

①学部長会議報告 

・吉田学部長から，資料５に基づき，８月２８日（水）開催の第５回学部長会議の概要について報

告された。 

・備品調査ローラー作戦について資料に基づき，事務部から説明があった。実習先にある備品につ

いては，実習開始後適宜調査していくことが確認された。 

  ②学務入試委員会報告 

   ・塩野委員から，資料６に基づき，平成 26年度大学入試センター試験の実施について説明があり， 

   業務に従事が可能な教員は，９月３０日(月)までに塩野委員に申し出るよう依頼された。申し出方

法について，おって塩野委員からメールで周知されることとなった。 

   ・真覚教授から，資料６に基づき，平成 25 年度教員免許状更新研修の受講者数について報告され

た。 

   ・塩野委員から，資料６に基づき，平成 27年度個別学力検査の実施科目について報告された。 

③学部各委員会報告 

［教務委員会］ 

原教務委員長から，資料７に基づき，以下について報告された。 

   ・平成 25年度宮城大学看護学部・看護学研究科ＦＤ研修会について 

   ・平成 25年度後期時間割について 

[入試委員会] 

塩野入試委員長から，資料８に基づき，以下について報告された。 

    ・ＡＯ入試結果報告について 

    ・編入学試験実施要領について 

     実施要領の記載の一部について修正された。役割のない教員は研究室待機である旨報告され

た。事務部から，本年度は，看護学部編入学試験と事業構想学研究科入学者選抜試験の２つが同

日に実施される旨報告された。 

    ・夏のオープンキャンパスの入試相談内容について 

［倫理委員会］ 

安齋倫理委員長から，資料９に基づき，８月の審査件数等について報告された。 

[研究委員会] 

 長澤研究委員長から，資料に基づき，科研費申請のための研修会及び看護学部研究会について報

告された。 

[学生委員会] 

 高橋和子学生委員長から，安否確認システムの配信･集計について，今後は実習委員会と協力し

行っていく旨報告された。 

  ④その他 

   ○（公財）大学基準協会による実地調査について 

    吉田学部長から，資料１０に基づき報告された。 

    ○人事について 

    ・吉田学部長から，９月１７日付で母性看護学領域 助教 坂本希世氏が着任する旨報告された。 

    ・吉田学部長から，再任審査の結果について報告された。 

   ○宮城大学・兵庫県立大学連携共同教育推進事業第２回学生交流プログラムについて 

    安齋教授から，９月２日～４日に行われた学生交流プログラムについて報告された。看護学部か

ら，１年生７名，編入３年生４名計１１名が参加した旨報告された。 

    ９月１７日に第４回協議会が開催され，来年度から施行予定のカリキュラム，広報について及び

活動報告が行われる旨報告され，安齋教授が参加することとなった。 

（５） その他 

   ○ベトナムでの総合実習の実施について 

       武田副学部長から，進捗状況について，ワーキンググループを立ち上げ内容を検討し，国際セン

ター及び理事長等に案を提出し了承を得た旨報告された。 

・８月２９日に，学部として実施について検討し，総合実習（基礎看護学分野の感染看護）とし

て実施できる内容であることを確認した。 

・事前の予防接種が必要であり，これまでより早く学生に周知する必要があるため，教務委員会

が中心となり，９月の領域実習開始時に説明し，２月には履修者が確定できるように進めていく

ことが確認された。 

・履修条件として TOEIC の点数や英語の成績などを設定し，学生へ周知していく方向で検討して

いる旨報告された。 

・学生の費用負担について，予防接種や保険の加入も含め２２万円程度であり，学習奨励基金が

適用される可能性がある旨報告された。 
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・事務部から，新たな実習施設の使用となるため，文科省への事前申請が必要である旨報告された。 

     ○フィンランド出張について 

    小野教授から，フィンランド出張のスケジュール及び内容について報告された。吉田学部長から

TAMKの学長・副学長と今後の学生の派遣・受入について確認を行う予定である旨報告された。 

  ○四日市看護医療大学との交流について 

    小野教授から，四日市看護医療大学の教員から，来年の１月～２月あたりに本学学生と先方の学

生の交流会を実施したいという申し出があった旨報告された。学生間では既に交流があり，学生が

主体となり前向きに実施に向けて進めている旨報告された。 

また，先方より，交流会実施に向けサポートする教員の選出について依頼があり，前向きに進め

ていくと回答した旨報告され，今後，サポート教員を選出する必要があることが確認された。 

○新ネットワークシステムの無線 LANについて 

    山田嘉明総合情報センター長から，資料に基づき説明された。 

     ○新しい情報システムにかかわるトラブル等について 

    中塚教授から，資料に基づき説明された。 

   ○入試戦略について 

   成田参事兼学務課長から，入試戦略について報告された。 

   ○北日本看護学会第１７回学術集会について 

    小野教授から，来年度の学術集会実施に向けて協力の依頼があった。 

    ○日本看護学教育学会第２３回学術集会について 

    吉田学部長から，学術集会の開催について協力の依頼があった。 

 

以 上 

 

 

議事録署名人 

 

 

 

            氏名   吉田 俊子     印  

 

 

 

            氏名   三上 千佳子    印  

 

 


